
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1434/20 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 03.08.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein,  

 

Bäume verbessern das Stadtklima, spenden Schatten und reinigen die Luft. 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

 

1. Wie hoch ist aktuell das Guthaben des Baumkontos, wie und wo sollen zukünftig konkret 

Bäume mittels Guthaben des Baumkontos gepflanzt werden? 

 

2. Wie hat sich das Guthaben des Baumkontos in den letzten fünf Jahren entwickelt und 

wofür wurden Gelder des Baumkontos investiert? 

 

3.  Auf welchen Flächen wurden, innerhalb der letzten fünf Jahre, Bäume mittels Guthaben 

des Baumkontos gepflanzt? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

11.08.2020, gez. i. A. xxxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Maurer 
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